

An das Studierendenparlament

Referat/Amt
Vorsitz

Tel: +49 721 608 48468
Fax: +49 721 608 48470

vorsitz@usta.de
www.asta-kit.de

Ihr Zeichen:

Ihre Nachricht vom:

Unser Zeichen:

Datum: 07.01.14

11. Sitzung des Studierendenparlaments im Wintersemester 2013/14

Bericht des AStA

Vera Schumacher, AStA-Vorsitzende

Seit der vorletzten Sitzung des Studierendenparlaments am 10.12.2013 wurden folgende Themen im AStA bearbeitet und diskutiert:

=== Umfrage zum landesweiten Semesterticket ===

Die Umfrage wurde ausgewertet. Die Ergebnisse werden im Studierendenparlament vorgestellt.

=== Ventil ===

Die zweite Ausgabe des Ventils steht online und liegt in der Mensa aus. Für Anfang Februar ist die dritte Ausgabe dieses Semester geplant.

=== LAK am 12.01.2014 in Karlsruhe ===

Die nächste Konferenz der baden-württembergerischen Allgemeinen Studierendenausschüsse (ASten) wird am Sonntag, 12. Januar, von 12 bis 20 Uhr in den WiWi-Bauten am KIT in Karlsruhe stattfinden. Wichtige Punkte sind bei der LAK in Karlsruhe die Kommunikation mit dem Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg (MWK), das landesweite Semesterticket und die Landeshochschulgesetz-Novelle, in der es konkret um Gebühren für Einstufungstests und Änderung der Bedingungen für die Master-Zulassung geht.

In der LAK-Telefonkonferenz am 3. Januar wurde unter anderem besprochen, dass sich die LAK öffentlichkeitswirksam Stellung zum MWK beziehen möchte, da das MWK einfach nicht auf Fragen zur VS reagiert.

=== fzs-MV am 14. und 15. Dezember 2013 ===

Der AStA war bei der fzs-Mitgliederversammlung Mitte Dezember. Der Ausschuss der StudentInnenschaften (AS) wurde gewählt. Satzungsänderungen wurden besprochen und beschlossen.

=== EUCOR-Treffen am 13.12.2014 ===

Der AStA war beim eucor-Studierendenratstreffen in Freiburg, das erste seit 2 Jahren. Grundsätzliche Dinge wie Vorstand (Vertreter aus Straßburg) und Aufgabenverteilungen wie Erstellung einer Geschäftsordnung, usw. wurden verteilt. Am 29.03.14 findet das nächste Treffen in Straßburg statt. Bis dahin sollen alle organisatorischen Dinge erledigt sein, sodass man sich mit den Problemen mit eucor seitens der Studierenden befassen kann.

=== Satzungen und StuPa-GO (nach)gedruckt ===

Im AStA liegen neue Exemplare der Satzung und die StuPa-Geschäftsordnung in gedruckter Form bereit.

=== Treffen mit StuWe wegen Haushaltsbeauftragtem ===

Der AStA hat sich erneut mit dem Studentenwerk getroffen um die Stelle des Haushaltsbeauftragten zu besprechen. Das Einstellungsdatum soll der 01.05.2014 sein.

=== Unifest ===

Ab heute findet sich im Mensafoyer ein Helferwerbe- und Kartenverkaufsstand, parallel zu den Thekenöffnungszeiten. Es werden viele Helfer gesucht, die Schichten übernehmen. Es macht sehr viel Spaß zu helfen und andere auch dazu zu überreden. Außerdem fehlen noch Cocktailstandbetreuer und Abbaukoordinatoren.

=== Kinderkiste ===

Die Kinderkiste wird momentan von einer Elterninitiative genutzt. Sylvia Schmidt und der AStA trafen sich mehrfach und diskutierten über mögliche Modelle zur gemeinsamen Nutzung. Diese funktionieren aber nur sofern sich mehr als 10 Eltern mit Kindern zusammenfinden (bezgl. Finanzierung usw.).

Es ist geplant eine Umfrage zu starten um ein besseres Bild vom Bedarf zu haben. Desweiteren werden Plakate und Flyer gestaltet.

===Hochschulgruppenregistrierungen===

Alle Gruppen die ihren Antrag bisher abgegeben haben wurden vorläufig für wenige Wochen registriert. In dieser Zeit haben die Gruppen die Möglichkeit fehlende Dokumente nachzureichen bzw. die ihre Satzung anzupassen.

Ein Hinweiszettel zu Unterstützungsmöglichkeiten für Hochschulgruppen wurde erarbeitet und liegt den Registrierungsbescheiden bei.